
役員会例会報告 
10月 9日（木）今出川ＹＭＣＡ 

環境委員 島田 博司 

 
 10月 9日 今出川 YMCAにて 10月役員会例会が開催され
ました。100 周年フェスタのスタッフとして YMCA 留学生
のﾁｮｳさんとﾋﾂさんが参加され 当初予定していた水餃子入
りフカヒレスープに加えお二人からの推薦でマーボー豆腐

の 2品目にてのぞむこととなりました。調理方法のほか火力
の問題、保存の問題等はありましたが、当日は役員はじめメ

ンバーが協力してがんばろうということとなりました。その

他クリスマス例会の会費の件、会場変更の件、次回例会のゲ

ストのお礼の件、そして胡内会長を次期京都部環境事業の主

査に候補として推薦することを全員異議なく承認致しまし

た。みなさんお疲れさまでした。 
 
参加メンバー 胡内ワイズ、立山ワイズ、岩本ワイズ、河合

ワイズ、中原ワイズ、寺井ワイズ、中田ワイズ、松本ワイズ、

中瀬ワイズ、藤居ワイズ、野々口ワイズ、安平ワイズ、 
野田ワイズ、市橋ワイズ、島田ワイズ 計 15名 

 

                                                                                
２００３年１０月１２日、今期他部会初参加。腰痛を心配し

ながらの出発。区役員の大野理事・中瀬書記・毛利会計・大

野地域奉仕事業主任・岡本ＥＭＣ事業主任・畑本メネット事

業主任・仁科京都部長夫妻・杉浦阪和部長夫妻、新幹線ホー

ムに一同集合。我がウエストからは中瀬・河合ワイズそれに

私達夫婦とにぎにぎしい団体ツアー。ツアコンは中瀬ワイズ。

天気は少々悪いながら一路小倉へ。飲んべぇ～ツアーにもか

かわらず車中でのアルコールはみなさん口にせず山陽新幹

線のトンネルコンクリート落下点検調査もしながら…小倉

Ｓ,Ｔ到着。少し待って門司港Ｓ,Ｔへ。ＪＲ西日本の車両と
は一味違うユニークな車両に乗車し無事到着し部会開催時

間までに昼食。ここから飲んべぇ～ツアーの始まり。いきな

り地元有名寿し屋へ（回転寿し屋のくせに廻らない 2Ｆ座敷
でこれが悪かったのかな？）何を食ったか想像の通り。そろ

そろ時間。会場の門司生涯学習センターへダラダラ歩いて入

館。各々のプログラム会場に分散後、一同部会室。 
14：00 第一部 麻上九州部長開会点鐘。一連のセレモニー 
大野理事の挨拶。京都パレスクラブ堤会長・井上ドライバー

委員長より西日本区大会のアピールも盛り込み 閉会点鐘。 
15：00 第二部 記念講演「地球環境と子供達の健康の現状」
＜ガン予防連合日本代表＞中野天都子様 冒頭、九州書記よ

り私が歯科医（司会）の平田です。これには会場ずっこけ！！

本題スピーチへ 内容は表題の通りでしかと記憶していま

せんが、もういいかげん地球環境の事を真剣に考えないと

次々と悪い病気が蔓延しますよ。と我がウエストの長期事業

とリンクする結構な記念講演でした。 
16：30 第三部 懇親会 これが私の訪問の目的。北九州ク
ラブ管中ワイズの司会、中島会長の挨拶で始まり御当地名物

バナナの叩き売りで盛り上がり場内スベリ放題になり…無

事閉会。九州部ワイズメンのみなさん、ホストクラブ北九州

クラブのみなさん、お世話になりました。お疲れ様でした。

又の機会を楽しみにしています。二次会は、麻上九州部長の

隠れ家でつつましく？楽しませて頂きました。１０月１３日

はプライベートタイム。下関へ渡りグルメ市場めぐり。詳細

は中瀬ワイズのホームページに既にアップ済。感謝！ 

ポテトファンド 
10月 18日（土）19日（日） 
ファンド委員長  松本忠正 

 
10月 18日（土）19日（日）
晴天に恵まれた両日、恒例

のポテトファンドが行わ

れました。 
メンバーの多くの方が御

取引をいただき又、退会さ

れた方々にも多くのご協

力を頂き感謝にたえませ

ん。ウェストのメンバーと

して十数年在籍するもの

の、初めてのファンド委員

長を拝命し、とまどう事も

ありましたが皆様のご協

力のおかげで無事終わることができました。最後に一点感じ

た事は古いメンバーとの頑張りに対して若手メンバーの販

売不足を感じました。ジャガイモファンドの意義を再確認し

ていただき来年につなげていただきたいと思います。 
ポテト 1450ヶ カボチャ 102ヶの総数でした。 

第 2回九州部会に参加して 

10 月 12 日（日） 

会長 胡内 順一 

皆様 ありがとうございました。 

10月例会報告 
10月 23日（木）ガーデンパレス 

会計 寺井 幸生 
                               

腰痛でフラフラ・痛々し

い胡内会長の開会点鐘で

１０月例会がスタートし

た。司会は久しぶり例会

出席の塩見 YS。食事前の
委員会報告はファンド委

員の市橋 YS、環境委員の
島田 YS と生きのいいニ
ューメンバーが壇上に、

落ち着いた話ぶりに頼も

しさを感じ、ウエストの

メンバーとして馴染んで

きた思いを持ちました、

ベテランメンバーも負けてしまいそうな感じです、早くも世

代交代か？。河合 YSの食前のひとことに優しさ、思いやり
を感じ食事となりました。（和食の食事は昼食抜きの腹にあ



っという間におさまりました。） 
本日のゲストスピーカーは京都府立洛南病院（精神科）奥田 

嘉茂先生をお招きし、「病院におけるソシアルワーカー（相

談員）の役割」というテーマのもとお話された。 ◎毎日が

血みどろの生活 ◎真実がわからない、理解できない、見え

ない世界と前置きされ、事例を交えながら説明された。患者

さんと付き合いながら分かり合うしかなく、医師の経験での

判断の部分が多く、医療で治していくは困難であり、人との

関わり、地域社会の理解と支援が治療には大変重要だという

事を強く説かれた。今後多くの人にこの病気を理解して頂き、

友達になってくれる人を探し、集めて行きたいとの思いを訴

えられて終了した。自殺に追いやられる人は人間関係が切れ

ていくことで生まれ、患者はまじめで、きっちりした人が多

く現代社会は生活しづらいものとなっているとの話が今も

頭に残っている、心の貧しさの時代が作り出す病気なのか？。

ハッピーバースデー、アニバーサリーは鈴木メネット、胡内

夫婦をお祝いした。鈴木メネットにはメンの分も今後も元気

でがんばって頂きたい、又病気で入院されているＭメネット

の一日でも早い快復を願い例会を終了した。 

出席者 メン１８名 メネット４名 コメット１名 ゲスト 1名                                  

秋も深くなってまいりまし

た。天高く馬肥ゆる秋とか、

朝夕の冷機に肌寒さを覚え

るこのごろです。皆様お変

わりございませんでしょう

か。私はあいも変わらず忙

しい日々を過ごしておりま

す。私自身、今年度メネッ

ト会計を任されているにも

かかわらずあまり会のほう

に出席できないことを反省

しております。今年ワイズ

で環境問題が取り上げられておりますが果たして自分ので

きる事、家族でできる事は・・・・と考えてますとやはり小

さいことからこつこつと（吉本の芸人ではないですが）とい

う事でしょうか。自分自身が意識を持つと家族で、学校で、

職場でそして公共の場でと広がっていくと思うのですがま

だまだだな～と思うこともしばしばです。私の脳みそで考え

る事なので本当に些細な事としかできないのですが家の中

の電気はこまめに消す、ごみはちゃんと分別する、外へ出た

らごみはゴミ箱へあるいは持ち帰るなど当たり前のことが

できていない人が多すぎると痛感することがあります。たと

えば娘を迎えに行った時いつも思うのですが車がずらっと

並んでいるわけです、ほとんどの車がアイドリングの状態で

す。何年か前に長男が娘の友人のお母さんに「エンジン切っ

てまたなあかんやん」とストレートに言った時「だってエン

ジン切ったら寒いやん、おばちゃん寒いのあかんねん」の一

言に長男がぶち切れたことを思い出します。子供でも気にし

ている事を私たち大人からちゃんとしなくては恥ずかしい

し次の世代へ続いていかないと思います。９月メネット例会

の時のお話でこたつが一番いいと聞きました。私はコタツは

皆入ると動かなくかなるしほこりはするし嫌いなのですが、

今我が家のリビングには大きい顔してコタツが陣取ってお

ります・・・・・。 

                                                                             

 
10/14YMCAにて「いってよか
った」というキャッチコピーで、

報告会がありました。インドの

サンガ総主事とインドキャピ

タルクラブ会長参加で、写真・

ビデオを見ながらほとんどラ

ンチ YMCA の活動＆現地視察
報告でした。ランチの中で、貧

しい中でもさらに貧しい人々

のために医療プログラム・マイ

クロクレジット（女性支援セン

ター）・スラム地区によるコミュニテセンターでの教育・婦

人の職業訓練・そしてタポワンとニーマラ地区におけるハン

セン病患者とその家族への社会復帰プログラムを見てきま

した。いまだにトイレ無しでハンセン病患者たちは、困って

います。少し前までは電気もきれいな水も無かったと聞きま

した。電機、水は YMCA とワイズメンズクラブで設置した
そうです。物乞いが仕事の彼らは、「社会の偏見の目」を変

えない限りここからは出ることができないのが現状です。社

会復帰のため、周りの人にはハンセン病は伝染病ではないア

ピール・又患者達には職をつける訓練を等ランチ YMCA は
やらなければいけないことがたくさんあります。このプログ

ラムは長期に続くものです。少しでも、役に立つよう、協力

できないか京都 YMCAでも、ランチ YMCA支援プログラム
の持続的なものを思案中です。具体的になったときはお知ら

せいたしますので、ご協力をお願い致します。 
今回報告会参加者は３０名ほどでした、まだまだ広めなけれ

ばならないことです。ウエストでも機会がありましたら、ス

ライドを見ながら、においはお伝えできませんが、見てきた

ものはお知らせできると思います。 
私は多くの方に、この現状を知っていただき募金活動に協力

したいと思っています。今回ツアー参加６名は同じ考えです。 
 

メネットコーナー 
 

山下洋子メネット 
 

インドツアー報告会について 
副会長 岩本 敬子 

  

お願い 
ホームページ管理委員会 

 
 
ウェストのドメイン習得し、全員参加型のホームページを目

指しております。各メンバーのページを予定していますが、

まだ全員とは程遠い状態です。簡単な自己紹介程度から始め

て頂いて後は順次ページを増やしていくといった流れで考

えております。ＰＣに慣れておられなくどうして作成したら

良いか解らない方もいらっしゃるかと思いますが、色々と方

法を考えますので、よろしくご協力お願い致します。 
 


